



クラスだより こうさぎ1組 12月号

クリスマス会の日は、最後まで温かく見守って頂きありがとうございました！残念ながら1人お休みとなっていましたが、お休みのお友達の分まで頑張ろうとする子どもたちの姿が見られましたね。クリスマス会の朝は、いつも通りの子もいれば、そわそわしている子、「ママに会いたい」と涙している子、「早くホールに行きたい！」とワクワクしている子、いろんな姿がありました。初めてのクリスマス会で、ドキドキしながらも舞台に立てて、1組さんらしい姿を見て頂けて良かったです。またクラスの集いでは、保護者の皆様と温かい時間を過ごすことができ嬉しかったです！クリスマス会の取り組みの中で様々な成長を見てくれた子どもたち。学級閉鎖明けのバタバタとした学期末となっていましたが、また始園の日、元気な姿でお会いできますように！体調に気を付けて、楽しい冬休みをお過ごしください！

クリスマスの取り組み、当日の様子



「先生ピアノ弾いて～」と自由活動中も好きな曲に合わせて楽器遊びを楽しむ姿が見られました♡

ホールに行く15分前に撮りました(笑)



「メリークリスマス！
ありがとうございます！」



「赤ちゃん生まれてる！」
「飾り増えてる！」と朝から嬉しそうに教えてくれました^ ^

紙を丸めてくっつけて遊ぼう！



寒色系、暖色系から好きな方を選び、画用紙をくるくると丸めて、テープでとめ、段ボールにボンドでくっつけて遊びました！指先を使った細かい動きに最初は「難しい」と言う姿もありましたが、楽しんで作っていました！端から並べてみたり、大きい渦巻の中に細い渦巻を入れてみたり、それぞれ工夫する姿がありました！※学級閉鎖によりできていない子もいます。3学期に作って持ち帰る予定としていますのでよろしくお願いします。



サンタさんがやってくる！



学級閉鎖により少人数での取り組みになってしまいましたが、絵本を読んでいるとボロリとスウェーデンのサンタさんからお手紙が落ちてきました！「プレゼント届けに来てくれるって！何か用意する？」と聞くと、「寒いからジャンパー！」「ホワイトチョコ！」「コーヒー！」「お手紙も書く！」と教えてくれました！その後、絵を描いたり色を塗ったりしてサンタさんにお手紙を作りました！



土粘土遊び 中庭で土粘土遊びをしました！寒い気温だったので、硬い質感のままでしたが、足で踏んで感触を楽しんだり、丸めたりしているうちに形ができる、「カニ！」「きつきッキノコ！」「お誕生日のケーキ！」と見立て楽しんでいました！「またやりたい！」「楽しいねえ！」という声もあったので、また温かくなってきたらできたらと思っています♡



今月の讃美歌・歌

♪むかしむかしイエさま
♪クリスマスのうたがきこえてくるよ

クラスの取り組み

- * 手洗い・うがいの再確認
- * ジャンパーの着脱
- * スプーンやフォークを正しく持って食べる

ジャンパーのチャックやボタンを自分でできるように頑張っています。なるべく自分で着脱しやすいものを着用してください☆彡

